
加西市ふるさとミーティング２０２０秋　地域課題及び要望事項　　回答書 日吉地区

開催日・場所 一般参加者21人　　地域担当職員5人

項目名 内　　容 地区・場所 備　　考 担　当 回　答

1
普光寺川の河床整備
工事

　数年前から要望している普光寺川の河床整備工事を
してほしい。市の工事が加西地区ばっかりで泉地区の
工事がないのでしてほしい。

普光寺川野上
地域

野上町 都市整備部

　一級河川の普光寺川は加東土木事務所の管理河川となります。以
前から地元要望を受け河川管理等について、協議を行いましたが「緊
急性は低いため、経過観察としたい。」旨の回答でありました。
　改めて、地域の要望として加東土木事務所へ伝えたいと考えますの
で要望書の作成等にご協力をいただきますようお願いいたします。ま
た、場合によっては、区長連名の要望書提出を検討しており、引き続
き要望活動を行っていきます。
　また、道路等のインフラ整備については、市道西谷坂元線、市道鶉
野飛行場線など新設工事が北部でないことが、印象としてあるのかな
と考えております。県道下滝野市川線では拡幅工事を行う予定となっ
ており、バランスを考えながら市内均等に進むよう配慮をしています。

2
野生動物共生林整備
事業

　野生動物共生林整備事業を野上町で要望します。池
上町の春岡寺から、いのししが出て困っているので柵
をしてほしい。

野上町 地域振興部

　野生動物共生林事業の内容は、人家等に隣接した森林すそ野を帯
状に抜き切りする「バッファゾーン整備」とシカ食害により防災機能が
低下した広葉樹林の整備を行う「共生林整備」があります。バッファ
ゾーンの事業区域は30ha程度等採択条件がありますので、事前相談
をお願いいたします。
　猪対策につきましては、従来の獣害防護柵の設置補助に加え、今年
度から電気防護柵の設置補助を実施しております。

3
市道　国正-河内線
の整備

　十万池付近や国正の一部で道路わきに雑草・雑木が
生い茂り、見通しが悪い等の妨げになる箇所がある。
個人の土地もあるが、整備をしてほしい。

国正-河内線 山田町 都市整備部

　道路に隣接する民地からの草木の管理については、土地所有者に
管理義務があため、土地所有者に刈払いを依頼いたします。所有者
の特定や刈払いの依頼等に、地域のご理解ご協力をお願いいたしま
す。
　なお、所有者の所在不明、台風時の安全措置等の事由によりやむを
得ない場合は、市で応急対応することも想定しています。

4 カーブミラーの取替
　市道から県道に出る三差路（太陽金属西側）に設置さ
れたカーブミラーが冬場結露して見えなくなり危険なの
で、結露防止付きのカーブミラーに取替してほしい。

太陽金属西側 山田町 都市整備部 　現地の状況を確認の上、ミラーの更新を行います。
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5 道路舗装
　池上町から春岡峠を経由して加西コンクリートまでの
道の完全舗装化をお願いします。

市道桑ヶ池池
上線

池上町 都市整備部

　市道桑ヶ池池上線の舗装更新は、平成28年度に要望を受けていま
す。町内の整備は施工していますが、延長が長く相当額の費用が必
要となるため、緊急性、安全性、通行量等を含め、当該地区の他の要
望との優先順位をご相談しながら対応したいと考えます。
　また、部分的な陥没等応急処置が必要な場合は、As合材での補修
を行います。今年度は、コンクリート会社から一軒家があるところまで
施工する予定です。

6
市道　満久都染線の
道路整備

　令和2年7月18日道路の陥没（表面に30センチ四方の
穴、地中に幅2ｍ深さ1ｍの空洞が空いていた。）があり
市で復旧工事をしていただいたが、他にもその様な所
がないか点検してほしい。また、舗装もお願いしたい。

満久町 都市整備部

　本年7月18日に市道満久都染線において、下水道マンホール付近に
陥没が発生し、応急対応をいたしました。当該路線には、下水道管が
縦断的に埋設されているため上下水道課とも協議の上、点検を実施
いたします。
　舗装更新については、当該地区の他の要望との優先順位をご相談
しながら対応したいと考えます。

7
市営住宅島団地周辺
の雑草処理及び管理

　不法投棄も時々発生している。法面については除草
されていますが住宅周りが管理されていません。

満久町 都市整備部

　状況に応じて例年通り、年1度の草刈りを行います。また、今後住宅
の撤去を計画しております。住宅周辺は草刈りができていない状態で
あり、現地を確認し、対応していきたい。また、このタイプの住宅につい
ては、入居を受入れていないため、空家になっている住宅を令和5年
から令和6年位に撤去を計画しております。

当日出された
その他の意見

・河内町旧県道の路線バス停留所敷地について
・市道満久都染線のひび割れ等について
・将来の自治会の機能について
・普光寺川の堤防について
・普光寺川の浚渫について
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